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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Таймыре началось досрочное голосование в отдалённых и труднодоступных 
районах 

В воскресенье члены избирательной комиссии смогли облететь на вертолёте 12 
стойбищ сельского поселения Караул в низовьях Енисея, собрав голоса 31 оленевода, 
рыбака, охотника. 

Досрочное голосование в тундре - дело трудоёмкое, затратное и непростое по целому 
ряду причин. Главная из них - найти стоянку коренных жителей в тундре. Расстояния 
огромные, требуется много времени, средств на оплату вертолёта и подходящие погодные 
условия, ждать которые иной раз приходится несколько дней. И даже при благоприятном 
стечении всех обстоятельств за один раз облететь все хозяйства аборигенов не удаётся, 
поэтому приходится возвращаться в районный центр Караул на дозаправку. 

В этом году ко всем перечисленным сложностям добавилась пандемия коронавируса. 
С одной стороны, требовалось предоставить конституционное право голоса каждому 
гражданину страны во всех её уголках, с другой - не подвергнуть риску коренных жителей 
Таймыра. Поэтому количество людей для облёта территории было минимизировано, а 
состав избирательной комиссии и сопровождающие были экипированы согласно всем 
требованиям Роспотребнадзора. 

Полёты в тундру будут проходить практически ежедневно, начиная с 10 июня и вплоть 
до даты голосования. В число избирателей в труднодоступных районах также входят 
нефтяники, геологи, геофизики, полярники, военные и некоторые другие представители 
профессий. В связи с пандемией коронавируса, а также – изоляции, на некоторых 
предприятиях, работающих в тундре, условия голосования здесь будут оговариваться 
отдельно. 

«Заполярная правда» 
 

На Таймыре введен особый противопожарный режим 
Меры по недопущению распространения коронавирусной инфекции на территории 

района, а также подготовку к летнему пожароопасному периоду 2020 года обсудили члены 
комиссии по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обеспечению 
пожарной безопасности (далее – комиссии), которое прошло в минувшую пятницу под 
председательством главы Таймыра Евгения Вершинина. 

О том, что согласно постановлению краевого правительства с 9 июня на территории 
ряда муниципальных районов, в том числе и на Таймыре, введен особый противопожарный 
режим присутствующим рассказал начальник ОНД по Таймырскому району УНД и ПР ГУ 
МЧС России по Красноярскому краю Иван Симоненко. «На период действия такого режима 
на всей территории запрещено разводить костры, проводить пожароопасные работы, топить 
печи, кухонные очаги и котельные установки, работающие на твердом топливе. Нарушение 
требований пожарной безопасности влечет за собой наложение административных 
штрафов: на граждан – от 2 000 до 4 000 рублей, на должностных лиц – от 15 000 до 30 000 
рублей, на юридических лиц – от 400 000 до 500 000 рублей», - уведомил Иван Сергеевич. 

…Затем собравшиеся обсудили меры по предупреждению распространения 
коронавирусной инфекции. По информации главного врача Таймырской межрайонной 
больницы Натальи Морозовой, в минувшую пятницу в Дудинском госпитале числилось 62 
человека, на самоизоляции – 217. «Неделя ознаменовалась тем, что мы начали принимать 
людей с Ванкорского месторождения, оттуда уже прилетело 16 человек. Практически у всех 
пациентов госпиталя вирус подтвержден лабораторно, либо с использованием 
компьютерной томографии. Среди хороших новостей – на прошлой неделе три человека 
выписаны из больницы и уже улетели домой», - рассказала главврач учреждения 
здравоохранения. Также она добавила, что на сегодняшний день в госпитале развернуто 
111 коек, предельная его емкость – 152 кровати. 

По вопросу создания на базе Дудинской средней школы №1 обсерватора для вахтового 
персонала АО «Норильскгазпром» доложил заместитель генерального директора по 
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персоналу, социальной политике и взаимодействию с региональными органами 
власти компании Юрий Ликинов: «Мы уже провели тестирование пожарной сигнализации, 
заменили пожарные огнетушители, завезли питание и развернули кухню. Отмечу, что на 
каждом этаже у нас будут дежурить по два сотрудника нашей службы безопасности. На 
сегодняшний день мы протестировали 68 человек, у всех оказались отрицательные 
результаты, поэтому мы можем уже их заселять. По истечению 12 дней мы повторно будем 
их тестировать, и только после этого они отправятся на точки». 

По мнению заместителя главы Таймыра по вопросам образования и культуры Татьяны 
Друпповой, безопасность обеспечена в полной мере: «Эта ситуация никак не повлияет на 
безопасность детей в будущем. Все мероприятия дезинфицирующие будут проведены 
согласно рекомендациям Роспотребнадзора до 10 августа». 

Помимо этого, собравшимся рекомендовано до 19 июня проработать вопрос о 
возможности проведения бесплатного тестирования на выявление коронавирусной 
инфекции пассажиров для допуска на перевозку регулярным авиасообщением Дудинка – п. 
Тухард – Дудинка, с целью предупреждения распространения COVID-19 среди вахтовиков, 
жителей поселка и близлежащих стойбищ. В свою очередь, АО «Норильск Авиа» 
рекомендовано не принимать на борт пассажиров без справок, выданных Таймырской 
межрайонной больницей, об отрицательных результатах тестов. 

Кроме того, принято решение с 12 июня отключить оповещение на городских 
громкоговорителях. 

«Таймыр» 
 

В Хатанге построят станцию водоочистки 
Сейчас в арктическом поселке, где проживает более 2,5 тысяч человек, работает 

открытый водозабор без очистки, в результате весной и осенью вода не соответствует 
санитарным нормативам. 

Проект строительства первой станции очистки воды в поселке Хатанга получил 
положительное заключение Главгосэкспертизы, сообщает ТАСС со ссылкой на министра 
промышленности, энергетики и ЖКХ Красноярского края Евгения Афанасьева. 
Строительство будет вестись в рамках федерального проекта «Чистая вода». 

Эксперты Красноярского филиала Главгосэкспертизы России провели проверку 
достоверности сметной стоимости проекта строительства станции второго подъема с 
комплексом очистки и обеззараживания холодной воды для села Хатанга Таймырского 
Долгано-Ненецкого муниципального района. По итогам рассмотрения выдано 
положительное заключение», - сообщил Афанасьев. 

Строительство будет вестись два года на средства федерального бюджета, в общей 
сложности на закупку основного технологического оборудования и возведения станции 
будет выделено почти 70 млн рублей. Конкурс на строительство будет объявлен в 
ближайшее время. 

Деловой квартал 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Поселок Волочанка полностью обеспечен топливно-энергетическими ресурсами 

В рамках мероприятий Северного завоза 2020 в связи с ранним началом летней речной 
навигации уже 29 мая текущего года первый караван судов АО «ХМТП» с каменным углем 
для граждан, проживающих в домах с печным отоплением, и учреждений бюджетной сферы 
направился в поселок Волочанка МО «Город Дудинка». 

На сегодняшний день, поселок Волочанка стал первым поселком, полностью 
обеспеченным каменным углем, дизельным топливом и маслами для предприятий ЖКХ, а 
также осветительным керосином для освещения жилья кочевого населения. 

В поселок Усть-Авам МО «Город Дудинка» прибыли две баржи МП «Таймыр» с 428 
тоннами угля на борту и еще две баржи с 650 тоннами угля следуют по направлению в 
поселок Хантайское Озеро МО «Город Дудинка». 
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Напомним, в летнюю навигацию 2020 года в рамках Северного завоза в 
населенные пункты муниципального района планируется поставить 25 тыс. 695 тонн угля 
для нужд населения и учреждений бюджетной сферы. 

Для предприятий жилищно-коммунального хозяйства поселков будет завезено 13 тыс. 
тонн угля и порядка 11,5 тыс. тонн горюче-смазочных материалов – дизельное топливо, 
сырая нефть, моторные масла. Для граждан, ведущих кочевой образ жизни, планируется 
доставить порядка 116 тонн осветительного керосина. 

«Таймыр» 
Дудинка хорошеет 

11 июня, в преддверии государственного праздника Дня России, дудинцы вновь 
объединились в стремлении сделать Дудинку чище и благоустроеннее. В мероприятии 
приняли участие коллективы более 40 организаций, учреждений и предприятий, 
деятельность которых не приостановлена в связи с противодействием коронавирусу, — это 
более 1175 человек. По данным комитета жилищно-коммунального хозяйства 
администрации Дудинки, энтузиасты освободили городские территории от порядка 65 
кубометров бытового мусора. 

Следующий субботник пройдёт 19 июня. Горожане продолжат благоустраивать 
территории, расположенные вблизи своих организаций, и наведут порядок на участках, 
дополнительно закреплённых за ними соответствующим распоряжением администрации. 

Администрация города напоминает, что в связи ограничениями, введенными 
федеральным и краевым законодательством для противодействия распространения 
коронавирусной инфекции, участникам ежегодной экологической акции необходимо 
соблюдать профилактические меры: держать дистанцию 1,5 метра, использовать маски и 
перчатки. 

 
«Зеленый патруль» открыл трудовую смену  

15 июня в актовом зале детской школы искусств имени Бориса Молчанова состоялось 
собрание отряда старшеклассников «Зеленый патруль».  Директор Центра по обеспечению 
деятельности учреждений культуры Ольга Тищенко провела инструктаж по организации 
деятельности трудотряда с учетом действия ограничительных мер по противодействию 
коронавирусу. Ребята узнали о распорядке рабочего дня и о том, какие задачи им предстоит 
выполнять в течение летней трудовой четверти. Кроме того, директор Дудинской 
управляющей компании Константин Бахриев напомнил о технике безопасности и призвал к 
соблюдению трудовой дисциплины.  

В этом году количество участников «Зеленого патруля» увеличилось вдвое. Так, на 
протяжение следующего месяца 80 юношей и девушек будут очищать от мусора 
общественные и придомовые территории Дудинки. Рабочее время экологического десанта 
составит четыре часа в день.  

Организовывает работу отряда отдел молодёжной политики и спорта комитета 
культуры, а наиболее загрязнённые участки города, требующие очистки намечает комитет 
жилищно-коммунального хозяйства городской администрации. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Еще 30 человек в Норильске заболели коронавирусом. С начала пандемии в нашем 
городе зарегистрировали 165 случаев заболевания. 

К настоящему времени вылечились уже 72 жителя города, в том числе трое за 
последние сутки. 

Сейчас на домашнем карантине под наблюдением медиков находятся 839 норильчан, 
снято с карантина 118. 

Число заболевших возросло и в целом по Красноярскому краю. За сутки 
зарегистрирован еще 161 случай, всего их в регионе 6655. Выздоровели за день 46 человек, 
а с начала пандемии – 2251. Один за прошедшие сутки скончался, с начала эпидемии – 65. 

«Таймырский телеграф» 
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Возбуждено уголовное дело в отношении главы города Норильска 

В Главном следственном управлении СК РФ возбуждено уголовное дело по факту 
халатности главы города Норильска Рината Ахметчина. 

Следователи установили факт неисполнения им своих должностных обязанностей при 
возникновении чрезвычайной ситуации. Напомним, в результате разгерметизации 
резервуара на ТЭЦ-3 в Норильске произошел разлив нефтепродуктов в объеме более 21 
тысячи кубометров. 

«В ходе расследования установлено, что Ахметчин, будучи осведомленным о 
количестве разлитого из резервуара топлива, не принял должных мер по реагированию на 
чрезвычайную ситуацию. В том числе он не организовал координации деятельности 
городского управления по делам ГО и ЧС, не обеспечил функционирования и 
взаимодействия органов и должностных лиц местного самоуправления, не организовал 
контроля и наблюдения за состоянием окружающей среды», – говорится в сообщении 
Следственного комитета РФ. 

Ринату Ахметчину предъявлено обвинение по ч. 1 ст. 293 УК РФ. 
«Таймырский телеграф» 

 
4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Работы по сбору и утилизации нефтепродуктов дают результаты 

Госкорпорация «Роскосмос» организовала оперативный космический мониторинг 
чрезвычайной ситуации в районе Норильска. Российская орбитальная группировка 
ежедневно следит за районом ЧС. 

К мониторингу разлива топлива на ТЭЦ-3 «Роскосмос» приступил 2 июня. 4 июня 
была активирована Международная хартия «Космос и крупные катастрофы». Благодаря 
этому в мониторинге пострадавшего района участвуют 14 космических аппаратов – из 
Аргентины, Германии, Канады, Китая, США, Франции, Японии, а также Европейского 
космического агентства. Все полученные данные от российских и международных экспертов 
оперативно предоставляют в МЧС России. 

Как подчеркивают специалисты, многочисленные снимки демонстрируют, что уже 8 
июня, спустя четыре дня после начала космического мониторинга места происшествия, 
Амбарная была очищена от основной массы попавших в нее нефтепродуктов. 
Спасательная операция продолжается. 

«Таймырский телеграф» 
«Норникель» упал на 5% после предложения Потанина ограничить дивиденды 

Акции «Норильского никеля» упали на 5,02% до 19 224 руб. по состоянию на 11:06 мск, 
свидетельствуют данные торгов. 

Параллельно с негативной динамикой в акциях «Норникеля» снижаются бумаги 
«Русала», которому принадлежит 27,8% горно-обогатительного комбината. По состоянию на 
11:25 мск они понизились на 3,47% — до ₽26,57. 

Источник «Интерфакса» рассказал, что Владимир Потанин предложил партнерам по 
акционерному соглашению «Русалу» и Crispian не выплачивать дивиденды в течение 2020 
года и ограничить итоговые выплаты за год минимальным уровнем в $1 млрд. 

По данным собеседника агентства, инвестиционная компания «Интеррос» Потанина 
направила письмо, в котором сообщила, что «Норникель» бросил все силы на ликвидацию 
разлива топлива в Норильске, восстановление экологии и репутационного ущерба. 

Потанин также рассказал «Интерфаксу», что авария в Норильске отразится на 
«Норникеле» и способности компании выплачивать дивиденды. «А решение о сокращении 
выплат позволит акционерам продемонстрировать солидарность с компанией», — сказал он 
агентству. 

Авария в Норильске произошла в конце мая на ТЭЦ-3, которая принадлежит дочернему 
предприятию «Норникеля». Из резервуара с дизельным топливом вылилось около 21 тыс. 
тонн нефтепродуктов. 3 июня президент Владимир Путин ввел режим чрезвычайной 
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ситуации федерального уровня. После этого акции «Норникеля» упали на 9,5%. Затем 
котировки частично восстановились, но находятся ниже уровней, которые были до введения 
режима ЧС. 

Потанин пообещал устранить последствия разлива топлива за счет компании и оценил 
расходы в более чем 10 млрд руб. По оценкам Greenpeace, экологический ущерб от аварии 
может составить 10,2 млрд руб. 

В начале апреля Потанин также предлагал «Русалу» отказаться от выплаты 
дивидендов за 2020 год из-за падения цен на металл и ожиданий глобальной рецессии на 
фоне пандемии коронавируса. Однако «Русал» отказался от этой инициативы. 

 РБК 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Еще 161 случай заражения коронавирусом зарегистрирован в Красноярском крае 
Большая часть новых случае заражения традиционно обнаружены в краевом центре — 

107. В остальных территориях регистрируется один-два случая. 
Во многих районах и вовсе ни одного. Только в Емельяновском зафиксировано 7 новых 

зараженных. По итогу, как сообщает краевое Управление Роспотребнадзора, на 14 часов 15 
июня в регионе зарегистрировано 6 655 лабораторно подтвержденных случая заболевания 
COVID-19. Новая инфекция распространилась на 54 территории края. 

По данным Роспотребнадзора, показатель заболеваемости на 100 тыс. населения 
достиг 231,6, темп суточного прироста — 2,5%. Вылечен за весь период 2 251 пациент (+46 
за сутки). Погибли — 65 (+1). Под медицинским наблюдением на дому остаются 496 человек 
(+23 за сутки). Снято с медицинского наблюдения 19 975 человек (+43). Проведено тестов 
на коронавирус всего 292 181 (+3 001). По числу заболевших за сутки Красноярский край 
находится на 9-м месте в России. Всего в стране с 14 по 15 июня выявлено 8 246 новых 
случаев коронавируса в 83 регионах. 

НКК 
 

Краевой парламент принял три «северных» закона 
В Законодательном собрании Красноярского края приняли три закона, касающихся 

жизни северян. 
Первый регулирует отлов и отстрел волков, его приняли в двух чтениях. «Санитары 

леса» сейчас сильно вредят оленеводству: из-за них сокращается поголовье домашних 
оленей. «Было исправлено финансовое неравенство по субсидии на одну голову волка, как 
мы ее называем. И теперь за одну голову волка будет выплачиваться 35 тысяч рублей. 
Раньше платили в два раза меньше», – рассказал депутат Заксобрания Павел Семизоров. 

В первом чтении также приняли законопроект, направленный на урегулирование 
правового неравенства для северных народов. Он направлен на помощь гражданам, не 
получавшим компенсации на переезд после ухода на пенсию. Это люди, которые родились 
на Севере. Их не курирует Пенсионный фонд, потому что они нигде не работали и не 
уходили на пенсию по достижении предельного возраста. Теперь они будут получать эту 
социальную выплату. 

Третий законопроект, принятый во втором чтении, носит регламентный характер. По 
программе переселения программе переселения «Север на Юг» в нашем регионе 
действуют три закона, все они финансируются из краевой казны. Ранее была одинаковая 
передача субсидий по всем районам, сейчас субсидии будут передавать по необходимости, 
в зависимости от количества заявившихся. 

Кроме того, комитет по делам Севера и коренных малочисленных народов обратился в 
региональное правительство с просьбой продлить сроки сертификатов на переселение. Они 
действуют в течение семи месяцев с начала года. Но уже прошло практически полгода, а 
перелеты из Норильска и с Таймыра были существенно ограничены из-за пандемии. 
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«Люди волнуются и опасаются, что не успеют реализовать сертификаты. Поэтому 
комитет попросил правительство края продлить действие сертификатов до конца года», – 
пояснил депутат. 

«Таймырский телеграф» 
 

Красноярский край лишь на 16-м месте по благосостоянию семей 
Красноярский край занял 16-е место в рейтинге регионов по благосостоянию семей по 

итогам 2019 года. К такому выводу пришли эксперты агентства РИА Рейтинг, опираясь на 
данные Росстата. 

Согласно подсчетам, максимально возможный остаток денег в среднестатистической 
красноярской семье с двумя детьми после минимальных расходов составил 33 473 рубля, в 
семье с одним ребенком – 46 306 рублей, сообщает портал dela.ru. 

Возглавил рейтинг Ямало-Ненецкий автономный округ, где после минимальных 
расходов у семьи с двумя детьми остается около 90 тысяч рублей. На втором и 
последующих местах находятся Сахалинская область, Москва, Санкт-Петербург и Ханты-
Мансийский автономный округ. 

Аутсайдером рейтинга стала Кабардино-Балкарская Республика. Это единственный 
регион России, где семья с двумя детьми после необходимых месячных трат останется еще 
и должна одну тысячу рублей. 

«Северный город» 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин просит кабмин донастроить меры по поддержке экономики и граждан 
Президент РФ Владимир Путин попросил правительство донастроить меры по 

поддержке экономики и граждан, если есть сбои. 
"Прошу правительство обстоятельно все это проработать, и если действительно сбой 

происходит какой-то, донастроить, скорректировать уже принятые решения, учесть опыт их 
реализации при разработке новых шагов по поддержке граждан и экономики, а они, думаю, 
будут необходимы", — сказал президент на совещании по поддержке экономики и 
социальной сферы. 

Путин отметил, что впереди непростой этап восстановления экономики, рынка труда, 
привычного ритма жизни. 

В целом работа по реализации мер поддержки экономики и граждан в связи с 
коронавирусом идет достаточно ритмично, заявил он. 

"В целом, мне кажется, работа идет достаточно ритмично. Хочу поблагодарить всех 
участников сегодняшнего разговора. Он был полезным", — сказал Путин в понедельник, 
завершая совещание по реализации принятых мер поддержки экономики и социальной 
сферы. 

При этом нужно проанализировать, какие меры по поддержке экономики и граждан 
нужно продлить, считает глава государства.  

По его словам, впереди непростой этап восстановления экономики, рынка труда, 
привычного ритма жизни. 

"В этой связи напомню, что период действия целого ряда мер, которые мы ранее 
предусмотрели, 1 июля истекают. Нужно все взвесить, оценить и в ближайшее время 
принять решение о том, какие меры, нужны ли они, и если нужны, то какие целесообразно 
продлить, какие новые решения использовать дополнительно в развитие уже реализуемых 
программ", — сказал Путин. 

"Ну, вот смотрите, например, мы рекомендуем людям 65+ оставаться дома, и во многих 
регионах пока на работу этих людей не приглашают — это, как правило, работающие 
пенсионеры. Но вот на работу они выйти не могут, а выплаты заканчиваются. Надо 
подумать. Я прошу правительство представить предложения", — добавил президент. 

По его словам, реализация всех необходимых мер должна оставаться под постоянным 
контролем глав регионов и федеральных чиновников. 
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"Хочу обратить внимание всех коллег и на федеральном уровне, и на региональном: 
реализация неотложных мер поддержки должна оставаться под постоянным вашим 
контролем. При этом нельзя снижать внимание к текущей работе, тем более к решению 
стратегических задач, к реализации наших планов и национальных проектов", — сказал 
Путин. 

По его словам, надо не просто восстановить экономику, а восстановить ее с новым 
качеством, обеспечить высокую динамику развития. 

"Эти вопросы долгосрочной повестки мы отдельно обсудим, с учетом этого предстоит 
работа над приоритетами бюджета на предстоящие три года", — отметил Путин. 

ПРАЙМ 
 

Вице-премьер Хуснуллин счел неоправданной заморозку тарифов ЖКХ 
Заявления о возможной заморозке тарифов ЖКХ являются популистскими, заявил в 

понедельник вице-премьер РФ Марат Хуснуллин. 
"Я не знаю, откуда этот разговор, но мне тоже кажется, что это политические 

заявления. Наверное, было бы неплохо заморозить тарифы, но вопрос - где возьмут 
предприятия ЖКХ деньги на подготовку к осенне-зимнему сезону? Кто будет проводить 
плановый ремонт и как потом при износе систем ЖКХ в среднем от 50 до 60% мы 
обеспечим безаварийную работу? При том, что у нас энергоресурсы дорожают, инфляция 
пусть и невысокая, у нас все равно есть. Поэтому, честно говоря, мне кажется это 
популистические заявления", - сказал Хуснуллин в эфире РБК. 

Он подчеркнул, что при этом правительство планирует максимально сдерживать 
тарифы ЖКХ, а также оказать помощь тем, кто нуждается. В частности, он напомнил о 
программе по выплате дотаций гражданам, у которых расходы на ЖКХ составляют более 
20% доходов. 

"Вот этими мерами точно надо заниматься. Потому что точно совершенно у ряда наших 
жителей в стране после этой ситуации денег на оплату ЖКХ будет не хватать. Мы готовы из 
федерального центра помогать и оперативно эту проблему решать", - заключил вице-
премьер. 

Ранее глава Минстроя Владимир Якушев сообщил о рассмотрении инициативы о 
заморозке тарифов на услуги ЖКХ на уровне 2019 года. Он отмечал, что если такое 
решение будет поддержано, то отрасли грозит серьезное недофинансирование. 

INTERFAX.RU 
 

Все российские школы решили оборудовать видеокамерами с функцией 
распознавания лиц 

Во всех российских школах решили установить системы видеонаблюдения с функцией 
распознавания лиц. Документы соответствующих госзакупок изучили "Ведомости". 

Заказчиком выступили региональные департаменты образования, а подрядчиком - 
Национальный центр информатизации (НЦИ), входящий в госкорпорацию "Ростех". По 
подсчетам газеты, общая сумма контрактов превышает 2 млрд рублей. 

На первом этапе системы поставили в 1608 общеобразовательных учреждений 12 
регионов. В будущем ее хотят установить во всех российских школах - их более 43 тысяч. 
Для пилотного проекта компания "Элвис-неотек" (отвечала за разработку для закупки) 
поставила более 28 тысяч камер по цене около 10 тысяч рублей каждая. 

Системы видеонаблюдения, отметили в НЦИ, будут использовать для повышения 
безопасности детей в школах. Их установят в коридорах, залах, на лестницах. Камеры для 
наружного видеонаблюдения нужны для обеспечения безопасности периметра и 
прилегающей территории школ. Для одного учреждения нужно около 20 камер. 

Для распознавания лиц будет использована технология, разработанная NtechLab. Ее 
представитель заверил, что в базу лица учащихся и их родителей будут заносить только 
после их письменного согласия. Храниться данные будут только в школах, заверил 
представитель разработчика Евгений Лапшев. 
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Система NtechLab используется в Москве, пишет "Новая газета". Она позволяет 
определять лица в видеопотоке, сверять их со списками мониторинга и отправлять 
уведомления при обнаружении совпадений. Правозащитники пытались оспорить 
использование системы распознавания лиц, в частности, на массовых мероприятиях, но суд 
признавал это законным. 

www.newsru.com/ 
 

«Единая Россия» выбрала пять новых кандидатов на губернаторские выборы 
Единороссы на заседании президиума генсовета 16 июня объявят о выдвижении на 

выборы еще пяти губернаторов. В общей сложности партия власти выдвинет 14 глав 
регионов из 20, которым предстоит избираться в этом году 

Во вторник, 16 июня, на заседании президиума генсовета «Единой России» будет 
объявлено о выдвижении для участия в предварительном внутрипартийном голосовании 
пяти губернаторов, рассказали РБК два единоросса. 

Объявит об этом секретарь генсовета партии власти Андрей Турчак. Речь идет о 
Василии Голубеве (Ростовская область), Иване Белозерцеве (Пензенская область), 
Александре Дрозденко (Ленинградская область), Наталье Комаровой (Ханты-Мансийский 
автономный округ) и Юрии Бездудном (врио губернатора Ненецкого автономного округа). 

В Ростовской, Пензенской и Ленинградской областях главы избираются прямым 
голосованием, в ХМАО и НАО — заксобраниями регионов. На прошлом заседании 
президиума генсовета неделю назад единороссы объявили о выдвижении девяти глав 
регионов — как идущих на очередные сроки, так и новых врио. Ими стали Вениамин 
Кондратьев (Краснодарский край), Рустам Минниханов (Татарстан), Сергей Ситников 
(Костромская область), Александр Никитин (Тамбовская область), Александр Богомаз 
(Брянская область), Михаил Развожаев (Севастополь), Владислав Шапша (Калужская 
область), Ростислав Гольдштейн (Еврейская автономная область), Александр Цыбульский 
(Архангельская область). 

Таким образом, в общей сложности число губернаторов, которых выдвинет партия 
власти, составит 14 человек. Всего в Единый день голосования 13 сентября выборы глав 
запланированы в 20 регионах, из них в 18 состоятся прямые выборы, еще в двух 
губернаторов изберут заксобрания. 

Из оставшихся шести глав регионов пятеро пойдут самовыдвиженцами. Это Игорь 
Кобзев (врио губернатора Иркутской области), Дмитрий Махонин (врио губернатора 
Пермского края, в 2016 году участвовал в выборах в Госдуму от «Яблока»), Владимир 
Солодов (врио губернатора Камчатского края), Владимир Уйба (врио главы Коми) и Олег 
Николаев (врио главы Чувашии, бывший депутат Госдумы от «Справедливой России»). 

«Никто из них не является членом «Единой России», но партия поддержит их на 
выборах», — подчеркнул один из единороссов в беседе с РБК. 

Еще один губернатор — глава Смоленской области Алексей Островский является 
членом ЛДПР, эта партия и выдвинет его. 

В 2019 году единороссы выдвинули в общей сложности 13 губернаторов, из них десять 
избирались на прямых выборах, трое — заксобраниями. Шестеро глав регионов 
участвовали в кампании в качестве самовыдвиженцев, что было рекордом с момента 
возвращения прямых губернаторских выборов. При этом один из тогдашних 
самовыдвиженцев, врио губернатора Сахалинской области Валерий Лимаренко, был 
членом «Единой России» на момент своего назначения в регион, а другой — врио 
губернатора Санкт-Петербурга Александр Беглов, приостановил членство в партии власти в 
2012 году, став ее сторонником. 

В октябре прошлого года председатель «Единой России» Дмитрий Медведев выступил 
с критикой самовыдвижения членов партии, призвав прекратить эту практику. «Сторонники 
партии начинают сомневаться и могут не проголосовать вообще. А те, кто не собирался 
голосовать за «Единую Россию», все равно за него (самовыдвиженца) не проголосуют», — 
заявлял тогда Медведев. 

 РБК 
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Каждый десятый россиянин имеет дополнительный источник дохода - 
исследование 

Каждый десятый россиянин в настоящее время имеет дополнительные к зарплате 
источники дохода, следует из исследования банка "Открытие", которое есть в распоряжении 
РИА Новости. 

Исследование было проведено банком "Открытие" 13-15 июня по репрезентативной 
выборке среди 1000 россиян в возрасте 18-60 лет с медианным доходом 30-60 тысяч 
рублей в месяц в городах с населением более 100 тысяч человек. 

"Только у 10% россиян (и лишь у 7% жителей Московского региона) уже есть 
дополнительные источники дохода", — сказано в исследовании. 

Отмечается, что три четверти респондентов намерены найти себе дополнительный 
источник дохода и подработку после снятия в стране ограничений в связи с пандемией 
коронавируса. Остальные 15% не планируют искать подработку. 

Банк также спрашивал респондентов об отношении к безусловному базовому доходу. 
Около трех четвертей одобряют его введение, считая, что это может помочь решить 
проблему бедности (43%), даст больше свободы в выборе профессии (37%), уменьшит 
проблему экономического неравенства (34%) и снизит уровень преступности (34%). 
Половина опрошенных считает, что сумма безусловного дохода в России должна 
составлять 10-30 тысячам рублей. 

При этом 13% респондентов заявили, что базовый безусловный доход не нужен, 
поскольку это приведет к большим расходам государства (26%), является демотивацией к 
работе (26%) и приведет к притоку мигрантов (19%). 

ПРАЙМ 
 
В России новые выплаты от государства получили родители 24 млн детей - Минтруд 

Министерство труда и социальной защиты России отчиталось президенту РФ 
Владимиру Путину о том, сколько семей в стране начали получать новые выплаты: 
ежемесячную - на детей до 3-х лет, и единовременную - на детей от 3-х до 16-ти лет. 

"Семьи с детьми в возрасте до 3-х лет получили право на ежемесячные выплаты по 5 
тыс. рублей в апреле, мае и июне. Средства уже перечислены родителям 4 млн 200 тыс. 
детей", - сказал в понедельник глава Минтруда Антон Котяков на совещании у главы 
государства по поддержке экономики и социальной сферы. 

Вторую выплату - в 10 тыс. рублей, которая выдается единовременно на ребенка от 3-х 
до 16-ти лет, - получили родители 19 млн 800 тыс. детей, добавил Котяков. 

Министр также напомнил, что в России увеличен минимальный размер пособия по 
уходу за ребенком до полутора лет. Пособие теперь составляет 6752 рубля, и его 
ежемесячно будут получать 540 тыс. семей, где родители до рождения ребенка либо не 
работали, либо получали небольшую зарплату, сказал Котяков. 

С 1 июня регионы России начали выплачивать ежемесячные выплаты малоимущим 
семьям, воспитывающим ребенка в возрасте от 3-х до 7-ми лет. Эти выплаты, сообщил 
министр, получают родители свыше 688 тыс. детей. Мера была разработана и нормативно 
поддержана на федеральном уровне. 

Отмечается, что 280 тыс. официально зарегистрированных безработных в России 
получают специальные доплаты по 3 тыс. рублей на каждого несовершеннолетнего ребенка 
в семье (всего такие выплаты назначены на 450 тыс. несовершеннолетних). По подсчетам 
Минтруда, принятое решение распространить такую выплату на всех безработных с детьми 
увеличит ее охват на 1 млн детей и еще на 650 тыс. безработных. 

ИА "Финмаркет" 
 

Россияне массово отказались от поездок на отдых в 2020 году 
Российские туристы массово отказались от поездок на отдых в 2020 году на фоне 

пандемии коронавируса. Об этом свидетельствуют результаты исследования сервиса 
путешествий «Туту.ру», поступившие в редакцию «Ленты.ру». 
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Согласно полученным данным, чуть менее половины путешественников, 46 
процентов, приняли решение никуда не ездить в текущем году. 23 процента опрошенных 
сообщили, что готовы отправиться в поездку по России, но исключительно из-за 
невозможности улететь за границу. 

Кроме того, 17 процентов респондентов признались, что рассматривают варианты 
отдыха в России и с радостью поедут на отечественные курорты к морю, а 14 процентов в 
целом позитивно относятся к идее полностью переключиться на отпуск внутри страны. 

Также стало известно, что самыми популярными летними направлениями в настоящее 
время оказались перелеты по маршрутам из Москвы в Симферополь, Сочи, Минеральные 
Воды, Анапу, Махачкалу, Краснодар, Уфу, Калининград и Санкт-Петербург, а также по 
направлению из Северной столицы в Симферополь. 

8 июня сообщалось, что почти каждый пятый житель России отказался от отпуска из-за 
пандемии коронавируса. При этом 30 процентов туристов решили отменить путешествия за 
границу, а 25 процентов — отказались и от поездок по России. 

Лента.ру 
 

7. РАЗНОЕ 
 

В чем вина России? Ответ прост - в победе над нацизмом 
В массе негативной информации, которая обрушилась на нас во время празднования 

Дня Победы можно открыть для себя немало интересного. Даже принимая во внимание тот 
факт, что мы ведь и раньше знали, что представляют из себя СМИ коллективного Запада, 
наши и зарубежные поклонники нацизма, лидеры ведущих западных держав и их союзники. 
В чем, в сущности, вина России, с точки зрения наших западных критиков? Если отбросить 
все несущественное, то окажется, что наша вина в том, что в 1945 году СССР поставил 
точку в самом перспективном западном проекте – одержал победу над нацизмом. 

А чего от них можно было ожидать? Свое отношение к России они и раньше не 
скрывали. Просто к дням празднования 9 Мая они готовили свои провокации и 
осуществляли их с тем большим цинизмом, чем яснее ощущали отнюдь не очевидную 
популярность своей позиции среди граждан своих же стран. 

Если бы они видели, что победа над нацизмом людей в Европе и США не волнует, а 
Россия и ее лидеры с завистью поглядывают на богатый и демократичный Запад, разве они 
прилагали бы столько усилий для дискредитации роли СССР во Второй мировой войне? 
Припомните, те, кто постарше – разве в 90-е годы прошлого века они опускались до таких 
провокаций? Так – изредка поклевывали, отечески журили и подталкивали в «правильном» 
направлении. 

Сегодня они просто заходятся в истерике – в Риге, в Таллине у монументов советским 
воинам, погибшим в годы Великой Отечественной войны горы цветов. Их, может быть не так 
много, возлагали и в Чехии, и в Словакии, и в Болгарии, и в других странах. И песни наши 
пели по всему миру. А чего стоит возмущение позицией Белого Дома по поводу 
победителей нацизма – им теперь еще долго придется расхлебывать последствия своей 
глупости. 

И что примечательно, так это отсутствие единой позиции по ключевым вопросам, а так 
же в связи с трактовкой истории внутри руководства даже одной страны. В США президент 
делает совместное заявление вместе с нашим президентом о важной роли союзников в 
победе над нацизмом. Тут же Белый Дом выдает свою гнусность в Twitter. Согласитесь, 
позволяющая себе такое великая держава выглядит, мягко говоря, смешно. Тут и слово 
«великая» как-то неудобно употреблять. 

А если принять во внимание поведение главного кукловода, чего можно ждать от его 
марионеток? В Праге «отличились» местные русофобы и нацисты – поставили на постамент 
памятника нашему маршалу унитаз. Чрезвычайно «остроумная» выдумка! Чего добились? 
Уважения к чехам со стороны россиян стало еще меньше. Они не нуждаются в нашем 
уважении, скажет какой-нибудь наш либерал. Как знать! Мне так совершенно очевидно, что 
на протяжении веков все они в Европе, примерно этак раз в сто лет, а бывало и чаще, когда 
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загоняли сами себя туда, с чем единственным слово «Европа» в нашем 
языке рифмуется, просто умоляли Россию оказать им помощь. И верьте слову, когда, 
следуя за США, они придут к очередной «победе демократии», приползут в Кремль, как 
миленькие, будут унижаться и просить о помощи. Если принять во внимание ту скорость, с 
которой ныне деградирует Запад с его ценностями, ждать осталось не так уж долго. Так что, 
старосте района Прага-6 и его подельникам, сносившим памятник маршалу Коневу, в 
отношении которых у нас заведено уголовное дело, следовало бы хорошо подумать, 
прежде чем «светиться» в прессе с новыми русофобскими авантюрами. 

Ну, так вот, вернусь к тому, с чего начал. В том, как сегодня пытаются противостоять 
России наши «партнеры» есть положительные моменты – они демонстрируют их 
неспособность договариваться между собой. Им не позволяют делать это их «ценности», 
главные из которых – нажива любой ценой и, как это ни покажется вам странным, полное 
пренебрежение человеческой жизнью. Потому что, там, как это и было всегда, главная 
ценность человека заключается в его способности быть покупателем и продавцом. В другом 
качестве сильным мира сего человек не нужен. 

Поэтому они и не могут принять победу СССР во Второй мировой войне. Ведь они так 
вкладывались в Гитлера, так опекали его и помогали ему. Они возлагали огромные 
надежды на нацистский проект! А когда монстр вышел из повиновения, им пришлось 
просить о помощи своего заклятого врага – Россию. Разве не обидно?! 

КОНТ 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 16.06.2020 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 70,40  ▲ 1, 27 

EUR 79,15  ▲ 0, 62 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


